

## Nizza: Frau wird von einem reißenden Fluss hunderte Meter unter der Stadt und dann ins Mittelmeer gespült

Als am Dienstagmorgen starke Unwetter über Nizza niedergingen, wurde eine 19-jährige Frau von den Wassermassen des Flusses Paillon bis ins Mittelmeer gespült. Die Feuerwehr konnte ihr Leben retten.

Es ist ein Wunder: Eine 19-jährige obdachlose Frau wäre fast im Mittelmeer vor Nizza ertrunken. Am Dienstagmorgen gehen starke Regenfälle über der Stadt nieder. Der Fluss Paillon schwillt zusehends an. Die Frau befindet sich mit ihrem Lebensgefährten und einem Freund am Ufer, wo die Gruppe in einem Zelt schläft. Sie verliert den Halt und fällt ins Wasser, wie der Sender France Bleu Azur berichtet.

In ihrer Panik gelingt es ihr zunächst, sich an einer Plane festzuhalten. Doch die starke Strömung reisst sie los und die junge Frau treibt mit der Plane davon.

Im Stadtgebiet von Nizza wurde in den 1970er Jahren der Fluss über hunderte von Metern vollständig abgedeckt, um die Promenade du Paillon zu schaffen. Die Frau findet sich in völliger Dunkelheit in dem unterirdischen Fluss wieder. Die Panik, die sie in diesem Moment verspürt haben muss, muss enorm gewesen sein.

Erst hunderte Meter weiter mündet der Fluss in das Mittelmeer. Dank der Plane, mit der sie weggeschwemmt wurde, kann sich die 19-jährige Frau treiben lassen und schafft es, an der Wasseroberfläche zu bleiben. Sie treibt auf das offene Meer hinaus, das trotz des Unwetters erstaunlich ruhig und nur wenig bewegt ist.

Zeugen alarmieren die Feuerwehr des Departements Alpes-Maritimes. Diese machen sich mit einem Schnellboot auf den Weg, um die Frau zu retten, und erreichen sie, als sie sich schon fast 400 Meter vom Ufer entfernt befindet. Die Frau ist bei Bewusstsein, aber verängstigt und unterkühlt. "In meiner 26-jährigen Karriere habe ich so etwas noch nie erlebt: vom Paillon weggespült zu werden und auf dem offenen Meer zu landen, das ist unglaublich. Sie wurde wie ein Korken eingesaugt", berichtet Olivier Toya, Mitglied des Rettungsdienstes SDIS 06, gegenüber France Bleu Azur.

Die Frau, eine spanisch sprechende Obdachlose, wurde mit Unterkühlungen ins Krankenhaus eingeliefert.





Unter dieser Grünfläche verläuft über hunderte Meter der Fluss Paillon